



Laurier mitoyen

Par alfanny

Bonjour ,

J'habite depuis 8 ans dans une maison et j'ai 1 laurier dans le jardin qui a été planté en 1985 soit il y a 32 ans , il est situé au dessus de mon muret qui sépare les 2 jardins d'1 hauteur de 1m50 par rapport au niveau du terrain du voisin et à 1 mètre de l'intérieur par rapport au muret ,il doit mesurer 8 mètres de haut , mon voisin me demande de le mettre à 2 mètres de hauteur , si je calcul la hauteur plus la longueur il est à environ à 2,50 mètres , de plus il a plus de 30 ans .

Je vous remercie d'avance de me donner votre avis .

Bien Cordialement.

Alain .Manca .